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様式第３号（第１０条関係） 

会  議  録 

会議の名称 
令和３年度第１回しらおか男女共同参画推進会議・白岡市女性

政策庁内推進会議合同会議及び研修会 

開 催 日 令和３年５月３１日（月） 

開催時間 午後１時３０分から３時まで 

開催場所 白岡市役所 ４階 特別大会議室 

会長の氏名 
しらおか男女共同参画推進会議 石原 富子 

白岡市女性政策庁内推進会議 市民生活部長 篠塚 淳 

出席者（出席委員）

の氏名・出席者数 

しらおか男女共同参画推進会議委員 

金子 稔、小野寺 晴美、石塚 敏雄、江野本 啓子、古澤 明美、 

鈴木 きよ子、髙橋 タマ、上田 三千代、笠井 朋子、西村 恵子 

以上 １０人 

白岡市女性政策庁内推進会議委員 

市民生活部長 篠塚 淳、秘書広報課主幹 吉川 隆志（代理）、 

総務課主幹 金子 寛之、安心安全課主査 腰塚 武朗、 

商工観光課主査 関根 香枝、福祉課主査 木村 真由美、 

保育課主幹 高澤 利光、 

子育て支援課 東児童館長 栗原 美津子（代理）、 

高齢介護課主査 米田 澄恵、健康増進課主査 鬼久保 智子、 

教育指導課指導主事 金子 容子（代理）、 

いきいき教育課主幹 鈴木 周作 

以上 １２人 

欠席者（欠席委員）

の氏名・欠席者数 

しらおか男女共同参画推進会議委員 

石原 富子、山﨑 フミエ  以上 ２人 

白岡市女性政策庁内推進会議委員 

地域振興課長 嶋﨑 徹、学び支援課主査 杉山 和德 

説明員の職・氏名 
地域振興課  主幹 中野  立士  

地域振興課  人権担当主事  山口  沙也 

事務局職員の職・

氏名 

地域振興課  主幹 中野  立士  

地域振興課  人権担当主事  山口  沙也 

その他会議出席者

の職・氏名 

あり 

傍聴者 １人   
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会 議 次 第 

 

１ 開 会 

２ 市長挨拶 

３ 研 修 会 

  男女共同参画基礎講座 

   講師 埼玉県男女共同参画推進センター 

      上木孝子氏 

４ 議 題 

第５次白岡市男女共同参画プランの策定について 

５ そ の 他 

６ 閉 会 

配布資料 

・会議次第 

・しらおか男女共同参画推進会議委員名簿 

・白岡市女性政策庁内推進会議委員名簿 

・令和３年度第５次白岡市男女共同参画プラン策定に係るス

ケジュール 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中野主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開 会 

地域振興課中野主幹の進行により開会された。 

 

２ 市長挨拶 

市長から挨拶がなされた。 

   

３ 研 修 会    

  男女共同参画基礎講座 

 講 師 埼玉県男女共同参画推進センター（With You さ

いたま） 

      上木 孝子 氏 

 

 （休憩） 

 

４ 会 議 

  しらおか男女共同参画推進会議金子副会長から挨拶がな

された。 

 市民生活部篠塚部長から挨拶がなされた。 

 

ありがとうございました。 

  本会議は市の公式な会議でございますことから、会議は原

則公開となります。会議録、会議資料は、事務局が精査し、

公式ホームページにおいて公開します。発言者の表記につき

ましては、実名ではなく、Ａ委員、Ｂ委員という表記で掲載

いたしますので、御了承いただきたいと存じます。 

それでは、議題に入ります。 

これからの議題の進行につきましては、会議設置要綱第６

条第 1 項の規定によりまして、会長が会議の議長となります

が、本日、石原会長さんが御欠席のため、会議設置要綱第５

条第３項の規定により、金子副会長さんに議長をお願いいた

します。よろしくお願いいたします。 
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金子副会長 

 

 

事務局（山口主事） 

 

金子副会長 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

中野主幹 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

中野主幹 

 

 

 

 

 

金子副会長 

 

 

 

 

それでは、議題でございます第５次白岡市男女共同参画プラン

の策定について、事務局から説明を求めます。 

 

  （説明） 

 

  事務局からの説明が終了しました。質疑などがございまし

たらお願いいたします。 

 

  パブコメについて伺います。パブコメを実施して、そのパ

ブコメをどのように計画に反映させるのでしょうか。パブコ

メを行うのみなのか、中身を精査して反映するものなのか、

というところをお聞きしたいです。 

 

  パブリックコメントにつきましては、いただいた意見が計

画に反映できるものであれば、反映していきたいと考えてい

ます。 

 

  意見を反映するということは、私たち委員は、反映してこ

うなりましたというような報告をいただくということです

か。 

  そのパブコメに対して、私たち委員が意見を交わすという

ことは無いという理解でよろしいでしょうか。 

 

  パブコメの内容によりけりかと思いますが、形式的なもの

でございましたら、事務局に一任いただいて修正させていた

だきます。もし、そもそも原則論の部分の認識が違っていた

ですとか、そのような意見がございましたら、委員の皆様に

追ってお示しさせていただければと考えております。 

   

他に質疑はございますか。 

質疑がないようですので、本日の議題がすべて終了しました。

議長の任を下り、事務局にお返しします。 
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中野主幹 

 

 

 

中野主幹 

 

 

事務局（山口主事） 

 

中野主幹 

 

 

 

 

中野主幹 

 

金子副会長 

 

中野主幹 

 

 

金子副会長さんにおかれましは、スムースな議事の進行、

大変ありがとうございました。 

 

５ その他 

  続きまして次第の５、その他でございますが、事務局から

お知らせがございます。 

 

  （事務連絡） 

 

以上をもちまして、令和３年度第１回しらおか男女共同参

画推進会議・白岡市女性政策庁内推進会議合同会議及び研修

会を終了させていただきます。 

 

６ 閉会 

閉会の言葉を、金子副会長にお願いいたします。 

 

（閉会の言葉） 

 

大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 


